
Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома  Коммунистической  партии

Советского   Союза    и    городского    Совета    депутатов    трудящихся

№ 154 (6749) Среда, 4 августа 1976 года
Год издания 33-й

Цена 2 коп.

ПЛАН ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО
30 июля коллектив теплоэлектроцентрали завода -«Сланцы» до-'

срочно завершил план июля по выработке электроэнергии, а план

семи месяцев выполнен еще 16 июля. Всего с начала года выра-

ботано и отправлено потребителям 13.500.000 киловатт-часов

сверхплановой электроэнергии.

ВАХТА  КИРОВЦЕВ
Коллектив шахты имени С. М. Кирова успешно несет трудо-

вую вахту в честь Дня шахтера. Горняки сверх июльского плана

добыли   2.272  тонны   сланца.

Лучших производственных показателей достиг коллектив уча-

стка № 1 . Он выполнил июльский план добычи на 1 1 1 ,4 процента

и выдал на-гора 3.077 тонн сверхпланоного топлива. Здесь с пе-

ревыполнением графика работает добычная бригада А. Ф. Ничу-
лина. Она выполнила июльский план на 127,5 процента.

На втором участке лидирует добычная бригада В. В. Никифо-
рова, которая добыла 597 сверхплановых тонн.

В июле все бригады проходчиков выполнили месячный план.

Лучших результатов достигла бригада Г. Г. Михайлова, которая

прошла   сверх   плана   81   погонный   метр   горных   выработок
В. ВИНОКУРОВ,

■ч,           участковый нормировщик шахты имени С. М. Кирова.
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ПОЛОЖЕНИЕ ТРЕБУЕТ: ВСЕ СИЛЫ СЕНОКОСУ!
=-----------------------=  КОРМ А -ЗА БОТ А   ГЛАВНАЯ   ---------------------------

Необходимо заготовитр:

сена — 17.786 тонн, соломы — 3.400 тонн,.

сенажа — 14.800 тонн, силоса — 38.200 тонн,
корнеплодов — 14.200 тонн, фуражного карто-

феля — 3.500 тонн.

Заготовлено на 3 августа:

сена — 6.121 тонна, сенажа — 11.152
тонны, силосной массы — 7.447 тонн,

готового силоса — 4.320 тонн.

ЕСТЬ   800   ТОНН   СЕНА

На дворе август, .а заготовка кормов продви-

гается медленно. На отчетную дату в пересчете иа
кормовые единицы заготовлено их лишь 33 про-

цента к плану. Минувшая неделя по погодным ус-

ловиям была самой благоприятной для заготовки

всех видов кормов, и особенно сенажа и сена. И

там, где бригадиры, агроспециалисты дорожили

каждым погожим часом, там и результаты на-

лицо.

ПРИЧИНА  ТА  ЖЕ-
НЕРАСТОРОПНОСТЬ

В бригаде Монастырей совхоза

«Родина», возглавляемой В. Ф.
Ивановой, люди работали и про-
должают -ра.ботать полный свето-

вой день. Шефы из грузового авто-

предприятия, объединенные в

ударное звено во главе с секрета-
рем партийной организации Н. И.
Меньшиковым, взяли за правило:

не поставив 3^-4 стога, не уходят

с поля. Машинисты пресс-под-

борщиков Александр Клюкин и
Владимир Баранов в солнечные

дни на прессовании сена выполня-

ют по два и более производствен-
ных задания, а в ненастье пере-

ключаются на другие работы, свя-
занные с заготовкой кормов.

Характерно, что в этой бригаде
между механизаторами и полево-

дами развито боевое соревнование,

чем не могут пока похвастать дру-
гие коллективы. Своевременное
подведение итогов его, материаль-
ное и моральное поощрение побе-
дителей развивает инициативу лю-

дей, заставляет их искать резервы
увеличения кормозаготовительных

темпов.
Далеко не везде так организуют

работы на сенокосе. Взять хотя

бы совхоз «Сланцевский». Это хо-

зяйство с начала страды отстает
на заготовке кормов. И сегодня

оно замыкает районную сводку. В
чем же дело? Быть может, здесь не
хватает механизмов? Беда в том,

что и та техника, которая есть в
совхозе, используется не на полную

мощность. . Заглянем хотя бы в

загривскую бригаду, которой ру-
ководит Н. Н. Осинина. Здесь уже

около месяца работает на уборке
'сена звено шефов — рабочих це-
ментного завода, руководимое

М. И. Кузнецовым. По признанию

бригадира, люди работают здоро-

во, а дела идут медленно: из пла-
на 334 тонны сена заготовлено

лишь 173 тонны прессованного и

около 30 тонн скирдованного, се-

нажа заложено лишь 369 тонн

вместо 1.670, предусмотренных

планом; не густо и силоса — 463
тонны.

Медлительность можно объяс-
нить после ознакомления с исполь-

зованием техники, хотя бы тех же

пресс-подборщиков. На них можно

было производительно работать по

меньшей мере полмесяца: именно

столько держалась солнечная по-
года.   Между   тем все это время

■ в бригаде шла «настройка» прес-
сов, и - только последние три дня

машины стали работать на полную

мощность.

По этому поводу звеньевой ше-

фов М. И. Кузнецов замечает:

—  До сих пор не было дня, что-

бы мы не простаивали из-за неис-

правностей прессов.

Бригадир Н. Н. Осинина добав-
ляет:

—  И не только прессов. Автома-
шин для транспортировки кип на-

до бы минимум четыре, а нам их

дают две, да и то не каждый день.

Так откуда же тут взяться высо-

кой производительности?-
Добавим, что пресс-подборщики

в Загривье новые. Работают на

них опытные машинисты, такие,
как Иосиф Клюкач и Леонтий
Охотов; Помоги инженерная служ-

ба этим механизаторам ко време-
ни настроить машины, результат

был бы совершенно иной. Главный
инженер В. М. Трунов, однако, ре-

шил, что механизаторы справятся

сами, и ничего не предпринял для

того, чтобы техника рабртала в

полную силу.

А вот сколь «оперативно» руко-

водство, агрономическая и инже-

нерная службы хозяйства маневри-

руют техникой? Сквозной отряд,

которым руководит Е. Ф. Павлов,
из загривской бригады был срочно

переброшен в бригаду Рожки на '
закладку силоса. В Загривье же

было решено укомплектовать зве-

но из местных механизаторов, ко-

торому вменили в обязанность
продолжить заготовку сена и си-

лоса. Но не прибудь случайно на

центральную усадьбу бригадир
загривской тракторной бригады
В. Н. Иванов, он бы и знать не

знал о необходимости укомплекто-

вания такого звена. Практически
два дня механизаторы ничем не за-

нимались. Кстати сказать, это зве-

но не приступило к закладке сена-

жа и силоса и по сей день. Ясно,
что такая раскачка не способству-
ет ускоренным темпам на заготов-

ке кормов.

Каков же ритм .труда силосного

отряда в бригаде Рожки? Он не-
сколько выше, чем был в За-
гривье, но только за счет того, что

на здешних полях больший уро-
жай трав, да и путь доставки мас-
сы, к силосным сооружениям коро-
че.     В остальном те же    простои

техники. Едва, например, Влади-
мир Кондратьев успел свой
К И Р- 1,5 вывести на луга, как сло-

мался режущий механизм. Более
двух часов потребовалось для то-

го, чтобы вернуть машину в строй.
Почти одновременно вышел из

^троя трактор у самого звеньевого
— Евгения Павлова: его «Вихрь»
простоял несколько часов. Часом
позже сломался пресс-подборщик
у Василия Кузьмина, работающего
в руйской бригаде.

Конечно, трудно в условиях ка-

менистых полей гарантировать сто-

процентную надежность работы
машин. Поломки есть, были и, ве-

роятно, еще не раз будут. Но в

такой обстановке, как никогда,

четко должна действовать служба
технического обслуживания.

В разгар сенокосной страды ог-

ромное значение имеет широкий
размах социалистического соревно-

вания среди тех, кто занят на кор-

модобывании. Но в совхозе «Слан-
цевский.» если и подводятся итоги,

то только для того, чтобы дать

сведения в вышестоящие инстан-

ции. А о моральном поощрении

передовиков и говорить не прихо-

дится: их будто и  нет в совхозе.

Взять хотя бы тот же сквозной
механизированный отряд по заго-

товке сенажа и силоса, возглав-

ляемый Е. Павловым. Ведь он не

всегда работал плохо. Однако ито-

ги работы механизаторов подводи-

лись формально. Лучшие люди ни-

чем не поощрялись. Ни на одном

агрегате вы не увидите алеющего

вымпела, не говоря уже о других

мерах морального поощрения.

Передовики же на косьбе и убор-
ке трав есть, но о них или вовсе

не вспоминают или вспоминают от

случая к случаю.

М. АЛЕКСЕЕВ.

Поддержав почин тружени-

ков полей Тосненского и При-
озерского районов, коллектив

бригады Монастырек, возглав-

ляемый В. Ф. Ивановой, широ-

ко развернул социалистическое
соревнование на заготовке кор-

мов. Главное внимание здесь

обращается на косьбу и убор-
ку трав на сено. При плане

1.020 тонн на сегодня его за-

готовлено 800 тонн. На загруз-

ке и транспортировке кип хо-

рошо трудятся рабочие завода

«Сланцы».
На ручной косьбе производи-

тельно работают шефы   грузо-

вого производственного авто-

объединения. Постоянное зве-

но уже близко к выполнению

своего задания по заготовке

сена.

Кроме того, в этой же брига-
де продолжает работать па

закладке сенажа и силоса

сквЪзной мехапизировапный от-

ряд, руководимый Алексеем
Валюженпчем. В хорошую по-

году механизаторы готовят се-

наж, а в ненастье переключа-

ются на консервирование сило-

са. Такой маневр обеспечивает
ускоренный темп заготовки то-

го и другого вида корма.

С В Е
овке корм

л р и м а

о загот ов на 3 августа 1976 года

Наименование

хозяйств

Заготовлено, кормоеди- ниц (в % к плану)
Заготовлено  в

к плану

сенажа      сена

Заложено силосной массы (вцентнерах) Заготовлено готового силоса (в %)
«Аврора» 48 105 36 14180 14
«Родина» 41 91 49 23210 15
«Старопольский» 31 75 33 12300 11
«Осьминский» 27 90 27 2900 __

«Сланцевский» 17 21 23 21880 14

По району: 33 75 34 74470 11

Было в 1975 году: 49 87 89 87200 13

ПО    ПОЛТОРЫ    НОРМЫ
Звено шефов с цементного завода, руководимое М. И. Кузнецо-

вым, на уборке сена работает в трех бригадах совхоза «Сланцев-
ский». Занимается оно в основной погрузкой и разгрузкой прес-

сованного сена. Когда нет задержек из-за простоев техники, ше-

фы трудятся полный световой день и выполняют по полторы

сменных нормы.

Быстро овладели технологией укладки кип на транспортные

средства и поэтому дают высокую выработку Михаил Дмитриев,
Александр Полянский, Валерий Павлов, Михаил Смирнов, Алек-
сандр Волошин, Владимир Матвеев и Виктор Эйсак.

Шефы близки к выполнению своего задания. При плане 280
тонн они убрали с лугов и уложили в сенные сараи свыше 200
тонн грубых кормов.

СТОИТ    ТЕХНИКА-
ТЕРЯЕТСЯ    ВРЕМЯ

кие темпы заготовки кормов

объясняются тем, что техника

часто выходит из строя. Вы-
шли, к примеру, из строя трак-

торные грабли, и весь произ-

водственный цикл нарушен. В
таких случаях до боли стано-

. вится обидно: погода хорошая,

вся стать убирать сено, а люди

вынуждены стоять без дела.

Можно было бы переключить-

ся на другую работу, но ведь

как угадаешь, сколь скоро ис- .

правят тот или иной апрегат.

Так что низкие темпы из-за

потери рабочего времени.

Этих потерь могло не быть,
если бы хорошо было органи-

зовано техническое обслужива-
ние механизмов. Правда, ма-

шина-«летучка» особо не за-

держивается. По вызову быст-
ро является к месту поломки

того или иного агрегата, но и

она часто бывает беспомощной
из-за отсутствия необходимых
запасных частей. Ими район-
ное объединение «Сельхозтех-
ника» снабжает плохо. Мало
что делает и инженерная служ-

ба. А ведь запасные детали

можно и нужно было бы при-

беречь от списанных машин и

при необходимости их пустить

в дело. Тогда простоев было
бы куда меньше.

Р. ЗУБАРЕВА,
бригадир   совхоза   «Слан-
цевский»,

Нашей руйской бригаде не-
обходимо заготовить 600 тонн

сена. Заготовили пока 224 тон-

ны. Это, конечно, мало, хотя

должна оказать, что ленин-
градские шефы из бытового
объединения «Сокол» трудятся

с полной отдачей сил: кроме
постоянного звена, каждые вы-
ходные дни из «Сокола» к нам
приезжают 45 — 50 человек

на уборку сена. Вот и в прош-
лую субботу пруппа, руководи-
мая В. М. Матушешичем, под-

няла на ределя сено с площади
25 гектаров. Это очень хоро-
ший результат.

И все-таки в целом сенокос-

ные дела нас не радуют.  Низ-
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В    горкоме    НПСС   ПОВЫШАТЬ      РОЛЬ
ОБЪЕДИНЕНИЯ «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

На бюро горкома КПСС обсужден воп-
рос «О работе районного объединения
«Сельхозтехника» по улучшению использо-
вания оборудования и сельскохозяйствен-
ной техники, ускорению научно-техническо-
го прогресса в совхозах района*.

Отмечено, что объединение «Сельхозтех-
ника» проводит определенную работу по
улучшению использования оборудования и
сельскохозяйственной техники. План перво-
го полугодия выполнен по реализации на
104,1 процента, по товарообороту — на 103,9
процента, по известкованию кислых почв —

на 108,1 процента, по внесению органиче-
ских удобрений — на 140,6 процента. В
объединении проведены мероприятия по
специализации мастерских, увеличению
объемов и улучшению качества ремонта,
расширению номенклатуры восстанавли-
ваемых деталей. В плане развития научно-
технического прогресса на 1976 год преду-
смотрены для внедрения в совхозах типо-
вая операционная технология известкова-
ния кислых почв е помощью авторазбрасы-
вателей, прямоточная схема внесения орга-

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

СЛОВО СДЕРЖАЛИ
РОСТОВ-НА-ДОНУ. Заме-

чательную победу одержал на
жатве хлебов коллектив убо-
рочно-транспортного звена Ге-
роя Социалистического Труда
Н. В. Переверзевой. Из бунке-
ров своих «Колосов» механиза-
торы выдали 70 тысяч центне-
ров зерна нового урожая. Сло-
во, данное Н. В. Переверзевой
от имени звена в письме Гене-
ральному секретарю ЦК КПСС
товарищу Л. И. Брежневу, хле-
боробы сдержали с честью.

МОСКВА. Станция Любли-
но-Сортировочное Московской
железной дороги — высоко-

производительное предприятие.
Здесь внедрена прогрессивная

технология обработки вагонов,
обеспечившая оптимальный ре-

жим станционной работы. Это
позволило план второго квар-
тала 1976 года по объему от-
правленных вагонов перевы-

полнить на 3,4 процента. Коли-
чество вагонов на сортировоч-

ных горках по сравнению со
вторым кварталом прошлого
года увеличилось на 158 в сут-
ки. Высвобождено для допол-
нительных перевозок более 7,5
тысячи вагонов. На станции до-
стигнут наилучший показатель
простоя транзитных вагонов
среди всех сортировочных
станций страны — 4,6 часа.

Благодаря эффективному ис-
пользованию         транспортных
средств и повышению произво-
дительности труда, во втором
квартале в тяжеловесных поез-
дах сверх нормы перевезено
более 1,3 миллиона тонн на-
роднохозяйственных грузов.

На левом снимке: сформиро-
ванные составы идут в парк
отправления.

На правом снимке: дежур-
ный по станции В. П. Волоки-
тин, проработавший здесь бо-
лее 25 лет. За годы работы он
освоил многие специальности.
Смена В. П. Волокитина фор-
мирует до 40 составов (на 7
составов больше плана), кото-
рые отправляются на москов-
ское окружное железнодорож-

ное кольцо.

Фото В. Христофорова

Фотохроника ТАСС

ничеоких удобрений с применением разбра-
сывателя.

На основе плана социально-экономиче-
ского развития коллектива на 10-ю пяти-
летку в объединении «Сельхозтехника» про-

водится работа по повышению эффективно-
сти, технического уровня и организации

производства. Совершенствуется система
ремонта и технического обслужчшания ма-
шинно-тракторного парка совхозов. По-
строена и находится в стадии освоения
станция технического обслуживания авто-

мобилей на 600 единиц в год, в стадии
проектирования материально-техническая

база агрохимцентра, закончено проектиро-
вание и готовятся к строительству в 1977—
1978 годах ремонтные мастерские на вы-
пуск из капитального ремонта 500 тяжелых
тракторов, создан учебный пункт для под-
готовки и повышения квалификации работ-
ников ведущих профессий хозяйств.

Вместе с тем на бюро горкома КПСС бы-
ло отмечено, что деятельность районного
объединения «Сельхозтехника» не обеспе-
чивает возросшие требаваиия совхозов,   на

шшишишшишниипиишшишшш»

ПОВЕСТИ ЗА СОБОЙ

недоетаточно высоком уровне

ведется техническое обслужи-
вание машинно-тракторного
парка и оборудования живот-

новодческих ферм. В совхозах
медленно растет производитель-

ность труда, высока себестоимость сель-

скохозяйственной продукции, несмотря

на возросший уровень технической ос-

нащенности хозяйств. Медленно растет

выработка машинно-тракторных, агрега-
тов из-за низкого качества техническо-

го обслуживания и ремонта машин, неис-

пользования- техники на полную мощность.

Ремонтные бригады «Сельхозтехники» не
обеспечивают эффективную и бесперебой-
ную работу механизмов, что приводит к

дополнительным затратам со стороны сов-

хозов, ухудшению качества животноводче-

ской продукции. В ремонтном объединении
«Сельхозтехника» велики потери рабочего
времени из-за прогулов, производственного

травматизма и болеаней. Слаба воспита-

тельная роль коллектива,

По обсужденному вопросу бюро горкома

КПСС приняло постановление, в котором

обязало районное объединение «Сельхоз-
техника» в срок до 30 августа разработать
план мероприятий по устранению ' отмечен-

ных недостатков. В постановлении намече-

ны и другие меры.

■пипшпинтнишшш»

Поэтому здесь не-

редки срывы в

производстве     це-

Уопешное претворение в жизнь
решений, принятых XXV съездом

КПСС, зависит от многих факто-
ров: умелой организаторской ра-
боты, повышенной ответственности

за порученное дело, неуклонного
соблюдения и всемерного укрепле-
ния государственной и трудовой
дисциплины, широкого разверты-
вания социаиистического соревно-

вания. Выполнение планов зависит
от труда каждого из нас, от на-

шей организованности и дисципли-

ны, от умения вести дело и на-

стойчивости.
Заводская партийная организч-

ция состоит из 150 коммунистов,

из них 135 занято в сфере произ-

водства. На всех основных произ-
водственных, участках у нас рабо-
тают коммунисты, которые воз-

главляют борьбу за доорочное вы-

полнение плана по выпуску про-

дукции и социалистических обяза-
тельств.

В карьере известняка наилучших
показателей в пруде за полугодие
добились коммунисты А. Л. Вол-
ков и А. А. беряев.

А. Л. Волков — председатель

грушы народного контроля, ко-
торая проводит болышую ра1боту в

карьере, А. А. Бериев — депутат
городского Совета, член партийно-
го бюро завода. Молодой рабочий
Владимир Васильев — токарь ре-

монтно-механичесшго цеха, ком-
мунист, передовик производства,
неоднократный призер конкурсов
професоирнального мастерства.
Владимир со всей ответствен-

ностью отнооитоя к порученному
делу, будь то труд на производст-

ве или общественная работа. Его
избрали председателем цехового
профсоюзного комитета. Маши-
нист вращающихся печей А. Г.
Бакусов за успехи в труде на-
гражден орденом Трудового
Красного Знамени, председатель

цехового профсоюзного комитета.

Он в этом году знакончил 11-й
класс школы работающей молоде-
жи и получил свидетельство о
среднем образовании.

Деловой подход, уважение к
человеку, откровенность, прямота
— вот чего ждут люди от руково-

дителя, организатора производст-

ва. Пользуется авторитетом в кол-
лективе известнякового карьера
коммунист Н. Г. Симанович. Мно-
го лет он руководит   коллективом

карьера. Уважают его за чуткое,

внимательное отношение к людям,
за правдивуио оценку их пруда, за

умение терпеливо выслушать кри-

тику в свой адрес и правильно ее

воспринять. Н. Г. Симанович как
лучший пропагандист занесен на

городскую Доску почета.

Коммунист Н. А. Садовенко —

начальник сырьевого цеха № I.
Постоянно заботится   об улучше-

Партийная работа:
эффективность,
начество

нии условий труда и культуре
производства, вежлив в обраще-
нии, прислушивается к мнению
коллектива. Он редактор стенгазе-
ты «Цемеятник», выступает с лек-
циями, беседами, добросовестно
выполняет все партийные пору-

чения.

Недавно назначен мастером же-
лезнодорожно-упаковочного цехе

молодой коммунист Б. А. Любез-
ный. С первых дней работы масте-
ром он начал с главного: с изуче-

ния производства и организации

труда рабочих смены. И его смена
сейчас лучшая в цехе по выполне-
нию плана грузооборота и по чи-

стоте и порядку на закрепленных
участках.

— С Любезным легко рабо-
тать, — говорят рабочие. — В ор-
ганизации производства есть с ко-

го брать пример.

Начальник цеха обжига комму-

нист М. И. Пудовкин мцого време-
ни отдает производству. В этом

цехе организован прием и сдача
смен, проводятоя сменные опера-
тивные совещания после дневной и

ночной работы. Но беда в том,

что М. И. Пудовкин проявляет не-

доверие к людям, старается все
охватить сам, принижая роль ру-

ководителей среднего звена.

А вот еще пример. Начальник
цеха помола коммунист Г. Л. Бон-
дарь груб с подчиненными. В цехе

нет согласованности действий на-

чальника и секретаря парторгани-

зации. Партийная организация

слабо конпролирует хозяйственную
деятельность администрации цеха.

мента.

XXV съезд КПСС призвал сде-

лать все для того, чтобы десятая

пятилетка стала пятилеткой эф-
фективности, пятилеткой качества.

Это значит, что каждый трудовой
коллектив должен настойчиво бо-
роться за достижение наивысших

результатов при наименьших за-

тратах, добиваться наиболее пол-

наго и рационального использова-

ния машин и оборудования, мате-

риальных и финансовых ресурсов,

экономии рабочего времени,

сырья, топлива и электроэнергии.

Технология производства це-

мента основана на правильном со-

четании сырьевых компонентов, па

строгом соблюдении технологиче-

ских нормативов. Качество цемен-

та начинается с выгрузки сырья,

материалов и их складирования.

На. объединенном складе сырья и

топлива нет должного порядка.

Имеются нарушения в складирова-

нии сырьевых материалов и топ-

лива. Работа склада по выгрузке и

складированию грузов зависи г

прежде всего от согласованности в

работе цехов железнодорожно-упа-
иовочного и помола, возглавляе-

мых коммунистами В. И. Палъчен-
ко, Г. Л. Бондарем. О наведении

там порядка издаются приказы и

распоряжения. В мае постоянно

действующее производственное со-
вещание обсудило вопрос о со-
стоянии оклада и был издан еще

один приказ, предупреждающий

руководителей цехов об админист'

ратнвной ответственности за невы-

полнение мероприятий по складу.

А «воз и ныне там». В данном слу-

чае меры административного воз-

действия не дали положительны ч

результатов. Произошло это пото-

му, что нет партийного   контроля.

Качество выполняемых ремонт-

ных работ на заводе сейчас не учи-
тывается; Ремонт, который ведут

рабочие участков «Центрцемре-
монт», где семь каммунистов на-

шей партийной организации,

«Опецстройрамонт» (руководитель
коммунист А. К. Сницарев),
«Рвмэлвк^рофнльтр» (руководи-
тель коммунист П. А. Клементьев),
выполняется на низком уровне.

Нет спроса за качество работ со

стороны цеховых партийных орга-

низаций. Ни одна из них не об-
суждала этого вопроса на партий-
ных собраниях. Не практикуются

отчеты руководителей ремонтных

служб перед коллективами цехов
по выполнению ремонтных работ.

В каждом коллективе хорошо

знают, кто и как работает, каждо-

му могут воздать должное всей
силой общественного мнения: пере-
довикам — почет и уважение, про-
гульщикам и лодырям — строгое
осуждение. Но такая атмосфера в

заводских цехах создана пока не

везде, у нас еще много нарушений
трудовой и производственной дис-
циплины. Поэтому цеховым пар-

тийным организациям цементного

завода предстоит обратить особо!',
внимание на повышение авангард-
ной роли коммунистов на произ-

водстве, в общественной и воспи-

тательной работе.

Д. ВЫ СОТ И И,
зам. секретаря партбюро це-

ментного завода.

ГРАНИ

ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ

РАБОТЫ

ПОДХОДИТЬ

Как лучше организовать

пропаганду материалов съезда
силами городской организации

общества «Знание»? Этот воп-

рос обсужден на пленуме прав-

ления. Разработан план прак-

тических мероприятий по орга-

низации и проведению лек-

ционной пропаганды. Эта ра-

бота строится по нескольким

направлениям: дальнейшее со-

вершенствование тематической
направленности лекционной
пропаганды; содействие выпол-

нению заданий десятой пяти-

летки и социалистических обя-
зательств; улучшение качества

лекционной пропаганды; совер-
шенствование системы подго-

товки и переподготовки лекто-

ров, стиля работы; внедрение

общественного института ор-
ганизаторов лекционной про-

паганды; развитие обществен-
ных начал в деятельности го-
родской организации. Кроме
лекционной формы, решено
(Проводить беседы за «круглым

столом», вечера вопросов и от-

ветов (в производственных
коллективах, общежитиях, уч-

реждениях культуры), радио-

передачи. Эта работа много-

гранная, комплексная, рассчи-

танная на длительный период.

Сегодня сделано пока очень

мало по сравнению с тем, что

предстоит. В текущем году

прочитано по материалам съез-

да лекторами Ленинградской и

нашей городской организации
187 лекций, лекторами первич-

ных организаций — 143 лек-

ции. Ряд первичных организа-
ций — строительного - треста

№ 63, совхоза «Старопольский»
и другие -— разработал свои
планы по пропаганде решений
съезда.

Для улучшения "помощи лек-"
торам объявлен смотр-конкурс
первичных организаций, мето-
дических секций н^ лучшую по-
становку методической работы.
Результаты пока слабые. Мно-
гие первичные организации

школ района, совхозов, некото-

рых промышленных предприя-
тий так и не перестроили свою

работу.
От эпизодических, разроз-

ненных лекций необходимо пе-

рейти к цикловым, больше
внедрять организованные фор-
мы лекционной пропаганды:

лектории, кинолектории, вечера

встреч, диспуты, коллективные
выходы лекторов на предприя-

тия, в совхозы. Здесь не обой-
тись без помощи методических

секций.
Сегодня лучшими лекторами-

пропагандистами решений съез-
да являются лекггоры-между-

народники М. В. Ефимов, В. Д.
Никулин, Н. Д. Симченков,
лекторы-экономисты О. В. Ми-
хайлова, Ф. В. Иванова и дру-
гие. Целенаправленно эта ра-

бота ведется на заводе «Слан-
цы» (председатель первичной
организации общества «Зна-
ние» В. И. Финогенов), в объ-
единении «Ленинградсланец»
(председатель А. Н. Пустош-
кин), на цементном заводе

(председатель В. Д. Рыжаков).
Большую работу наметили

провести техникотэкюяомичее^ая
секция городской организа-
ции (руководитель Н. А. Пруд-
пиков) и секция новаторов и
передовиков производства (ру-
ководитель К. И. Ширенко).

Правление городской орга-

низации общества «Знание»
намерено внимательно держать

в поле зрения пропаганду ре-

шений XXV съезда партии. В
течение года на президиуме
будет заслушан ряд первичных
организаций и методических

секций (совхозов «Родина» и

«Аврора», центральной район-
ной больницы, школ).

Э. ГОРШКОВА,
ответственный секретарь

городской организации об-
щества «Знание».
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У РУЛЯ  КУЛЬТУРНО-
МАССОВОЙ РАБОТЫ

Сегодня одним из основных

направлений в деятельности

профсоюзных организаций яв-
ляется культурно-массовая ра-

бота. Учитывая недостатки, о

которых говорилось на нашей
отчетно-выборной конференции,
профсоюзная           организация
шахты «Ленинградская» зна-

чительно укрепила состав куль-
турно-массовой комиссии. Сей-
час в ее составе семь человек:
представители комсомольской
организации, передовики про-
изводства, работники культу-

ры. Председатель комиссии
— оператор обогатительной
фабрики Л. Д. Антонова. Со-
став правления нашего проф-
союзного клуба «Шахтер» так-
же утвержден на профсоюзной
конференции.

Словом, оставалось только
наметить план и приступить к
работе. Судя по представлен-
ным планам в профсоюзный
комитет шахты, наши проф-
союзные организаторы серьез-
но отнеслись к порученному де-
лу. Чувствуется комплексный
подход ко всей работе. Отдель-
но разработана программа дея-

тельности клуба «Шахтер»,
детского сектора и летних дет-
ских площадок, тематика кино-
лекториев, которые проходят на
первом и втором районах шах-
ты «Ленинградская». Была и

учтена отдельно культурно-
массовая работа профсоюзных
комитетов и администрации
участков, работа первичной
организации городского обще-
ства «Знание».
тнцпшипнишиппнпнтни

ПЕРЕСТУПИВ порог комна-
ты, я машинально взгляну-

ла на экран телевизора. Диктор
представила: доктор медицин-
ских наук, профессор Вера Ми-
хайловна Мельникова, заведу-
ющая лабораторией .микробио-
логии ордена Трудового Крас-
ного Знамени Московского
цаучно-исследовательокого ин-
ститута ортопедии и травмато-

логии имени Н. Н. Приорова, в

течение многих лет бессменный
секретарь партийного бюро ин
ститута, депутат Моссовета,
делегат XXV съезда КПСС, ро

время войны окончила Рязан-
ское пехотное училище имени
Маршала Советского Союза
К. Е. Ворошилова.

...Нам было тогда по 18 —20
лет. Мы понимали убеждения,
что не женское дело война. Но
это была война Отечественная,
она не делает исключения —

все равны в праве на защиту
своей Родины. Настойчивое же

лание использовать свои моло-
дые силы там, где наиболее
трудно, приводило многих деву-

шек со всех концов Советского
Союза в армию.

Военные дороги разбросали
по разным фронтам и городам

выпускников Рязанского пехот-
ного училища — молодых

комэндиров. По-разному сло-

жились и судьбы послевоенного
времени. Ни разу не довелось

ни с кем встретиться с года

окончания училища. А так хо-

телось!
Пришло решение — написаты

Вере на съезд, в Москву, по-
здравить с величайшей честь.о

быть делегатом партийного фо-
рума, порадоваться вместе с

ней ее большим успехам в об-
ласти медицины, которой она

посвятила себя после службы в

армии, напомнить о себе.
Делегат XXV съезда профес-

сор В. М. Мельникова получи-

ла письмо и телеграммой сооб-
щила в Сланцы, что очень ра-

да и ждет встречи.

Отрадно, что все это не оста-

лось на бумаге, а направляет-

оя и контролируется комис-

сией. За шесть месяцев нынеш-

него года в клубе «Шахтер»
было проведено восемь вече-

ров трудовой славы. В подго-

товке и проведении их актив -

'ное участие принимали проф-
союзные комитеты и админист-

рация участков. Для молодежи

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

и комсомольцев прошли тема-

тические вечера «Молодость
твоя, рабочий класс», «Мы ар-

мию нашу растили в сраже-
ниях», «А ну-ка, девушки!» и

«А ну-ка, парни!» и другие, ко-
торые также планировались и

проводились совместно с проф-
союзной организацией.              ;

Наши рабочие и их семьи
любят бывать в своем клубе.
Взять хотя бы такие цифры: на -

концертах художественной са-
модеятельности в отчетном пе-

риоде, — а их было 44 — по-
бывало 10.370 человек. На пят-
надцати концертах, поставлен-
ных силами детской художест-
венной самодеятельности, при-

сутствовало 3.750 человек. На
вечерах отдыха, которые стали
мы практиковать сравнительно

недавно, побывало 1.200 че-

ловек. Эти цифры говорят и
о качестве мероприятий, об их
злободневности... И сегодня
они нас не могут не радовать.

С целью активизации    куль-

турно-массовой работы в прош-

лом месяце на заседание шахт-

ного комитета был вынесен

вопрос о деятельности клуба
«Шахтер», библиотек первого и

второго районов шахты. Разго-
вор шел о задачах по нравст-

венному и эстетическому вос :

питанию трудящихся, об уча-

стии рабочих в художествен-
ной самодеятельности. Послед-
нее нас сегодня беспокоит
больше всего. Было решено бо-
лее активно практиковать вы-

ступления художественной са-

модеятельности перед трудя-

щимися | непосредственно на

предприятиях, повышать каче-

ство выступлений, чтобы тем

санцлм привлекать людей к

участию в творческих коллек-

'тивах. Создали мы и агит-

бригаду. Она показала уже
первую свою работу «Дисцип-
лина и труд», где рассказыва-
лось о передовиках шахты,
«протягивались» прогульщики.

Трудящиеся шахты тепло при-

нимали ее участников.

' В план ' активизации работы
Также вошли вопросы по обу-
чению кадров: членов правле-

ния клуба «Шахтер» и куль-
турно-массовых комиссий, по
повышению' ответственности за

воспитательную работу, в своих
коллективах горных мастеров,

повышению роли участковых
комитетов в развитии активно-
сти трудящихся. Только тогда
Мы сможем уверенно сказать,

что культурно-массооая работа
у нас поставлена на должную
высоту. А пока мы только

идем к этому.

А. МИШИН,
зам. председателя комите-

та профсоюза шахты «Ле-
нинградская».
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Долгожданная встреча со

стоялась 28 н 29 мая в Москве
Пока удалось разыскать только

20 человек, но это была необн-
чайная по обширности воспо-

минаний встреча. ;

НИКТО НЕ ЗАБЫТ,

И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО/

ВСТРЕЧА
Ч Е Р Е 3
33 ГОДА
Делегацию женщин, съехав-

шихся со всех уголков Совег-
ского Союза с наградами воен-

ного и мирного времени, почет-

но препроводили к Мавзолею
В. И. Ленина через Красную
площадь. . Советские люди,

иностранные делегации подхо-

дили к нам, вступали в разго-
воры, поздравляли и безоши-
бочно определяли, что это
встреча однополчан.

Два дня вместе. Два дня в

Москве, и не хватило времени
вшамнить все военные лути-

дораги.

Среди встретившихся оказа-
лось пятеро москвичек. Они
раньше связались между собой,
и организационные вопросы" бтл-
ли разрешены с чисто военной
пунктуальностью. На товарище-

ском обеде каждый четко,' по-

военному • докладывал о своел
деятельности за 33 года. При-
ятно отметить, что все оказа-

лись с 30-ти и более лет пар-

тийным стажем, все имеют по
ложительные отзывы руковод-
ства, несут общественные на-

грузки, . являются пропагандт'.-

стами или учатся в системе по-

литического . просвещения.
■Среди собравшихся были:

доктор медицинских наук, про-
фессор, прокурор города Моск-
вы, инженеры, экономисты,

бухгалтеры, средние медицин-

ские работники, врачи, работ-
ники отдела кадров, работники
лесной и автомобильной про-
мышленности, связисты.

У Мавзолея В. И. Ленина и

у могилы Неизвестного солда-
■та мы встречали молодоженов,
приехавших прямо из загса яа
Красную площадь. Они сняли
счастьем, были красивы, при-
ветливы. Словно сговорившись,
они подходили к нам, группе
солидных, награжденных жен-
щин, и, угадывая в нас участ-
ников Великой Отечественной
войны, благодарили за своъ
счастье, мир, свободу. Мы ис-
кренне желали молодым благо-
получия и счастья, рассказыва-

ли, что в их возрасте мы несли
серьезную ответственность за

присягу, данную на верность

своей   Родине.
В Московском метро нам

опять удивительно повезло на

встречу. Обратив внимание на
женщин примерно одного воз-

раста, на награды, к нам подо-
шел майор и, извинившись,

сцросил, не ошибается ли он,
предполагая в нас однополчан.

Каково же было его удивление,
когда он узнал, что мы бывшие
курсанты и выпускники того

военного училища, где в на-

стоящее время он служит.

За два дня в Москве мы

вместе побывали за городом,

катались по Москве-реке, лю-

бовались красивыми окрестно-

стями столицы.

Пишут теперь мои дорогие

друзья, что живут с надеждой
на ■встречу в 1977 году, и обя-
зательно в Рязани»с курсанга-

ми училища...

В. АНДРЕЕВА,
фельдшер   оргметодотдела
центральной          районной
больницы.

ПО СЛЕДАМ

НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ

Члены домового комитета управления жилищно-кюммунального
хозяйства объединения «Ленинпрадсланец» тов. Васильев и Иванов
написали в редакцию о том, что не благоустроена дворовая таррито-

рия, нет пешеходных дорожек у домов №№ 29, 31 по улице Ломо-
носова и № 5 по улице Свободы.

Вот что ответил на это письмо первый заместитель председателя
исполкома Сланцевского горсовета В. Н. Решеткин: «В июле заас-
фальтированы отмостки шириной 2,5 метра у жилых домов №№ 29
и 31 по улице Ломоносова. В ближайшие дни будет Произведено
асфальтирование отмастка у жилого дома № 5 по улице Свободы».

НАШ ГОРОД. К центру Сланцев.
Фото Ю. Терентьева.

ДЕРЕВНЯ Овсище расположена неблизко от районного центра.
Поэтому жителям ее не с руки часто бывать в Сланцах. Понят-

но, что любые перемены в обслуживании населения деревни встре-

чаются с большой радостью. Вот и недавно к вывескам «магазин;*,

«детский сад-ясли», «фельдшерский здравпункт», «клуб» добавилась

в Овсище совершенно новая — «комплексный приемный пункт». По-

явилась она на недавно вступившем в эксплуатацию пятиэтажном

жилом доме, в котором пункт занял одну из квартир.

Без        бытового
обслуживания    на

селе ■'  сейчас     не

обойтись:    сдать в

ремонт      бытовую
технику,        обувь,
одежду в химчист-   .      ^^_^^^

ку,    взять необхо-
димую    вещь   на- И а Ц      дд
прокат, сделать хо-

рошую      прическу '

или просто   заявку   на   какой-то
вид услуги... В общем, все услуги,

что сейчас    получает   горожанин,

хочет иметь и сельский житель.

Есть в работе сельской служйы
быта сторона, связанная со специ-

фикой сельскохозяйственного тру-

да: надо бывать на фермах, в

бригадах, рекламировать услуги,

оказывать их яа месте.

В комплексный приемный пункт

в Овсище мало дбращаются люди.

— А что нам здесь делать? —

сказала одна из хозяек. — Стри-
гут здесь плохо: даже детей во-

зим в Старополье...

Да и сама Галина Алексеевна
Ломакина, заведующая пунк-

там, не очень охотно идет к лю-

дям. Правда, в самом Овсище хо-

дит по дамам, собирает заказы.

В Поречье бывает... Однако пред-

седатель Порвчского сельсове га
Т. А. Михеева говорит:

—■ Хоть и есть график, Ломакч-
на его часто нарушает. Люди со-

берутся, а она не явится. Или
приедет с диспетчерской службой,
побудет минут десять...

На фермах Галина Алексеевн.1
тоже редкий гость, а в бригадах ее

и не видели. Жители деревни Ов-
сище, не говоря уже об остальных
населенных пунктах, в основном
надеются на диопетчерскую служ-

бу горбыткамбината, которая за-

езжает раз в неделю. Через нее и

сделают заказ. А потом сами же и

интересуются, как он выполняется.

Работник комплексного приемно-

го пункта на селе — это не только

цриемщик заказов и парикмахер,

но и организатор того, чтобы сель-
скому жителю были оказаны такие

же услуги, как и гародском>.

Сейчас ЗТо одна из важных задгн

коллектива горбыткомбината. На
это нацеливают и решения XXV
съезда КПСС, касающиеся быго-
вого обслуживания  на селе.

Однако зайдите в Овсищенокий
приемный пункт: нет здесь ни

надлежащей рекламы о том, что

может сделать '' горбыткомбинат
для сельского населения, ни образ-
цов тканей, из которых можно за-
казать обнову, ни образцов вяза-

ных изделий трикотажного цеха,

ни прейскуранта за услуги... Стенд
с видами современных причесок

вывешен больше для оформления,
потому что, те прически, которые
так красиво выглядят на фотогра-
фиях, приемщица, она же парик-

махер, оделась сегодня не может.
Здесь уместно говорить о том,

что еще не на должном профес-
сиональном . уровне . подготовка

сельских бытовиков. Взять , даже
.такое: в село с диспетчерской
службой горбыткомбината выезжа-

ет закройщик, снимает мерку,
здесь же принимает заказ на швей-

РАЗГОВОРАМИ
ДЕЛО НЕ ПОПРАВИШЬ

с   обслушивают?

ные изделия. А почему бы это не

сделать заведующей комплексным

приемным пунктом? Для этого не-

обходимо дополнительное обучг-
н,ие. Но зато выиграли бы и быто-
вая служба, и жители.

При расторопности работников
горбыткомбината это могло бы
стать делом недалекого будущего.
А пака жителей Овсища, Поречья
беспокоит настоящее. Оттого и на

очередное заседание культурно-
бытовой камиссии Поречского
сельского Совета был вынесен во-

прос о состоянии бытовой службы
на селе. На нем Г., А. Ломакину
опрашивали: почему не выдержи-

ваются часы работы — часто

можно видеть на дверях комплекс-

ного приемного пункта замок в то

время, когда хозяйка пункта дол-,

жна быть на месте? Почему она

редко ездит в Пенино и другие на-

селенные пункты? Почему нет ре-

кламы бытовых услуг?
Вопросы подобного рода— не но-

вость и для горбыткомбината. В
управление поступали тревожные

сигналы от председателя Пореч-
ского сельского Совета Т. А. Ми-
хеевой, говорила она и с Г. А. Бого-
любовой, возглавляющей диспет-

черскую службу, которая, кстати,

обязана контролировать работу
сельских комплексных приемных

' пунктов, а следовательно, и отве-

тить на вопросы. Но сдвигов пока

нет.

Объективность требует сказать,

что комплексные приемные, пункты
не оторваны от горбыткомбината:
заведующих вызывают в управле-

ние раз в месяц, говорят об итогах
работы, задачах. Это, безусловно,
необходимое дело при условии ак-
тивности самих работников быта.
Но вот хотя бы организация со-

ревнования.

—  Нас вызывали в управление,

рассказали, кто с кем соревнуется.

Обязательства должны были при-

слать, — говорит Г. А. Ломакина.
—   А  какие   они?^
—   Обязуюсь перевыполнить...

Больше ничего не смогла ска-
зать заведующая приемным пунк-

том. Прошло уже полгода работы,
а Г. А. Ломакина не знает, что ей
цреистоит добиться  в   этом год 1/.

Можно понять Г. А. Ломакину:
падает настроение, когда в поме-

щении пункта неуютно, нет долж-
ного оборудования, а на заявки в

горбыткомбинате часто смотрят

сквозь пальцы. Многие Недостатки
в работе. комплексного приемного

пункта нельзя Списать и с самого

работника быта. Но что карди-

нальное сделали руководители
горбыткомбината; чтобы направип.
работу сельских бытовиков, поста-,
вить ее на- должный уровень?. Раз-
говорами раз в месяц вряд ли ис-

правишь .дело...                     -■ '
В. КАРАСЕВА.



ПРОГРАММА СЭВ В ДЕЙСТВИИ

ПНР. Благодаря специализации в рамках СЭВ строительные
машины и механизмы стали одной из важнейших статей польско-

го экспорта. Экскаваторы (на снимке) производства Варшавского
завода имени Л. Варынского можно встретить на строительных

площадках десятков стран мира — от полярного круга до тро-

пиков.

Фото ЦАФ—ТАСС

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ЗАМЕТКИ

КТО  РАСПЛАЧИВАЕТСЯ
ЗА  „БЕЛОЕ  СОЛНЦЕ"

Последние метеорологические

сводки как будто сулят жите-

лям Западной и Центральной
Европы некоторое облегчение:
столбик термометра, долгие не-

дели державшийся на отметке

не меньше 30 градусов, нако-

нец-то двинулся вниз. Невидан-
ная здесь засуха оставила по-

всюду разрушительные следы.

Уровень Сены упал наполо-

вину. Обмелевшая Темза стала

несудоходной. Обнажились бе-
рега обычно полноводного Рей-
на: зеркало воды ежедневно

опускалось ни пять сантимет-

ров. Еще горят леса в Бельгии.
Свыше 1.700 лесных пожаров

было зарегистрировано в За-
падной Германии. Во Франции
огонь уничтожил тридцать ты-

сяч гектаров леса...

Засуха, нанеся наиболее чув-

ствительный удар по сельскому

хозяйству, начинает серьезно

оказываться и на всей экономи-

ке западно-европейских стран.

Жара обрушилась именно на те

районы, где сосредоточено осо-

бенно много городов, промыш-

ленных предприятий, электро-

станций — словом, всего, что

требует много воды.

Особенно пострадала Фран-
ция. Президент Жискар д'Эстэн
назвал засуху «национальным

бедствием». Катастрофические
для экономики последствия по-
годного катаклизма оценивают-

ся в 15 —20 миллиардов фран-
ков. Зерновые еще не собраны,
но, по предварительным оцен-
кам, недобор урожая превысит

пять миллионов тонн. Снизи-
лись удои молока, что в свою

очередь вызвало сокращение

производства масла, а также

сыров, без которых французы
не мыслят национальной кух-

ни. Из-за недостатка кормов

начался массовый убой скота.

Эксперты считают, что во

Франции под нож пойдет до

миллиона животных — пятая

часть всего пороловья. На его

восстановление потребуется по

крайней мере пять —шесть лет.

Но счет, который предъявля-

ет засуха французской эконо-

мике, не исчерпывается потеря-
ми в сельском хозяйстве. 6
связи с уменьшением стока рек,

— а гидростанции играют за-
метную роль в энергобалансе
страны, — упала выработка
электроэнергии. Сократили вы-

пуск продукции предприятия,

где производственный процесс
связан с расходованием боль-
шого количества воды. Это ка-

сается, например, цветной ме-

таллургии, в частности, алюми-

ниевой промышленности.
Будущей весной во Франции

состоятся муниципальные выбо-
ры, а еще через год — парла-

ментские. Именно тогда, как

считают наблюдатели, в пол-

ной мере дадут о себе знать по-

литические последствия засухи.

От того, как распределятся

между различными социальны-

ми слоями тяготы националь-

ного бедствия, во многом будет
зависеть политический климат в

стране.

Засуха не пощадила и Анг-
лию (а ведь во всех туристиче-

ских справочниках говорится,

что в Лондоне нельзя выходить

из дома, не захватив зонта). В
июне жара в столице «туман-

ного Альбиона» достигла 36
градусов, побив все известные

этой стране температурные ре-

корды. 1976 год стал самым за-

сушливым в новейшей истории

Англии. На глубине метра поч-

ва пропрелась до 20—25 граду-

сов. «Белое солнце» породило

здесь, как и во Франции,
серьезные трудности в эконо-

мике, и без того переживающей
затяжной кризис.

Англичане с горечью шутят,

что власти приняли лишь два

«[радикальных» решения, по

борьбе с засухой: впервые за

. 189 лет мужчинам было разре-

шено появляться на площадке

для игры в крикет без пиджа-

ка, а служащим в парламенте

в Вестминстере — без галсту-

ка. Что же касается подстегну-

тых засухой цен на продукты

питания, то здесь государствен-

ные мужи придерживаются

традиционной политики невме-
шательства.

Между тем продовольствие

дорожает, ц не только в Анг-
лии — повсюду в «Общем рын-

ке». Поднялись цены на хлеб и

другие мучные изделия, а так-

же на мясо, молоко, яйца, пти-

цу. «На горизонте, — писал не-

давно гамбургский еженедель-

ник «Шпигель», — появился

главный потерпевший от засухи

— потребитель, который, обли-
ваясь потом, сегодня еще изда-

ли Следит за кризисом в дерев-

не, а завтра начнет расплачи-

ваться за неурожай и прежде-

временный забой скота из свое-
го   кошелька».

Д. ГУДКОВ.
(АПН).

Владимиру ЛЕБЕДЕВУ
Поздравляем с совершенноле-

тнем. Желаем счастья, уопехов,

здоровья.

Мама, папа.

лама. 18.10 — «Заповедный край».
Телефильм. 18.20 —«(Побежденный
камень». Телефильм. 18.35 — «Го-
ды и люди»:   «Одесса — город-ге-

рой». 18.55 — «Вариации»: «Янта-
; =============^^====^===^—   рики».  19.25 — Польский художе-

_                                                       ственный фильм «Ставка  больше,

ТвЛвВИДвНИв   чем жизнь». XI серия   (на   эстон-

ском языке). 20.30 — «Круговое
движение». 21.30 — «Актуальная
камера». 22.00 — «Молодежная
студия». Ансамбль старинной му-

зыки. 22.30 — «Альманах кино-

путешествий». 22.50 — «Мой Бу-
дапешт». Телефильм.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 5 АВГУСТА

9.30 — «Один день пионерского

лета». 10.15 — «Таинственный
остров капитана Немо». 1 и 2-я
серии. 14.15 — «В буднях вели-

ких строек». Кинопрогр.амма к

Дню строителя. 14.55 — «Творче-
ство Тараса Шевченко». 15.25 —

«Шахматная школа». 15.55 —

«Москва и москвичи». 16.25 —

Фильм — детям. «Седьмой джин».

17.30 — «С аттестатом зрелости и

комсомольской путевкой». В пере-

даче принимает участие первый
секретарь ЦК ВЛКСМ Е. М. Тя-
жельников.  18.00 —Новости.   18.15
—  «В каждом рисунке — солнце».

18.30   — «Наука   сегодня».   19.00
—  Н. Римский-Корсаков. «Фан-
тазия для скрипки с оркестром на

русские темы». 19.15 — «Таинст-
венный остров капитана Немо».
(Франция). 3 и 4-я серии.. 21.00 —

«Время». 21.30 — «Испытай себя».
По окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 4 АВГУСТА
18.00 — «Совершенствовать объ-

единения». Научно-производствен-
ное объединение «Буревестник».
Передача 2-я. 18.20 — Для детей.
Мультфильм. Цв. тел. 18.30 — Для
школьников. «Всемирный следо-

пыт». Цв. тел. 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. 19.20 — «Телевизионный еж».

19.30 — «Стадион»! Спортивная
программа. Цв. тел. 20.00 — «Ни-
колай Трофимов». Телефильм.
21.00 — «Концерт ленинградских

исполнителей». Цв. тел. 21.45 —«О
друзьях-товарищах». Художест-
венный телефильм. 1-я серия. Цв.
тел. 23.00 —- Новости. Цв. тел.

ЧЕТВЕРГ, 5 АВГУСТА

18.00 — -Для детей. Мульт-
фильм. Цв. тел. 18.15— Для школь-

ников: «В свободный час». Цв.
тел. 19.00 — «Ленинград». Инфор-
мационная программа. Цв. тел.

19.20 — С. Прокофьев. «Любовь к

трем апельсинам». Фильм-опера
Цв. тел. 21.20 — «Земля и люди».

Цв. тел. 21.40 — «Морские при-

иски». Документальный фильм.
Цв. тел. 21.55 — «О друзьях-то-

варищах».             Художественный
фильм. 2-я серия. Цв. тел. 23.00—
Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 4 АВГУСТА

15.30 — Программа передач.
18.00 —Вечерняя программа.   18.05
—  «Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 18.20 — «Хлебопаш-
цы». 18.40 — Для детей. Мульт-
фильм. 18.55 — Художественный
фильм «Дела давно минувших

дней». 20.30 — «Ведем счет». 21.30
—  «Актуальная камера». 22.00 —

«Молодежная студия». «30 дней
дружине». 22.30 — «Музыканты».
Музыкальный-фильм.

ЧЕТВЕРГ, 5 АВГУСТА

15.50 — Программа передач.

18.00 — Вечерняя программа. Рек-

Кии о

Редактор Г. Г. МАННУНИ

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4  августа -*— цветной широкоэкран-

ный кинофильм «Большие гонки».
(Две серии). Начало в 18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4 авгу-

ста — цветная кинокомедия «Афо-
ия». Начало в 14, 16, 18.15, 20.10,
22 часа. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 10 часов.

5  августа — цветной художествен-

ный фильм «Есенин», (Две серии).
Начало в 12, 15, 18.15, 21 час. Для
детей. Цветной художественный
кинофильм «Финнст — Ясный Со-
кол». Начало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 4 августа —

«Преступление*. Фильм второй —

«Обман». (Две серии). Начало в

17, 20 часов.

КИНГИСЕППСКИЕ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ «ЛЕНЭНЕРГСЬ

ОБРАЩАЮТСЯ
К РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕДПРИЯТИЙ,

ПРЕДСЕДАТЕЛЯМ КОЛХОЗОВ, ДИРЕКТОРАМ СОВХОЗОВ,
А ТАКЖЕ КО ВСЕМ ГРАЖДАНАМ С ПРОСЬБОЙ

проявлять особую осторожность при производстве работ и хож-

дении вдоль воздушных линий электропередачи.

Из-за бури, грозы или падения деревьев провода электроли-

ний могут быть оборваны..
При пробое изоляторов железобетонные опоры могут нахо-

диться под высоким напряжением. Прикосновение человека к

железобетонным опорам, а также приближение к оборванному
проводу менее чем на 15 метров грозит смертельной опас-

ностью.

ГРАЖДАНЕ! БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
При обнаружении оборванного провода звоните по телефону

№№ 2-22-03, 2-30-45, 2-24-57, 2-23-38 или сообщите по ад-

ресу: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 2/8.
__^___________________           Администрация.

I

СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ    по   автозаправочным стан-

циям,

ПОЖАРНЫЙ.
2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

ТРЕБУЕТСЯ
БУХГАЛТЕР.

3—2

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУ Е Т С Я
Л—■———■««■■■— ■■»«■    I        I       и    —— ......Я П !———

ЭНЕРГЕТИК.
Обращаться в отдел кадров.

5—2

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙПО

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
молодежи в возрасте 16 лет и старше

с образованием 8—10 классов

на одногодичные курсы

в Ленинградское кооперативное училище.

Училище готовит:

ПРОДАВЦОВ,
ПРОДАВЦОВ-КОНСУЛЬТАНТОВ,
ЗАВЕДУЮЩИХ ОТДЕЛАМИ,
ЗАВЕДУЮЩИХ МАГАЗИНАМИ.
Прием в училище без экзаменов, учащимся выпла-

чивается стипендия и предоставляется бесплатн9е об-
щежитие.

ПРАВЛЕНИЕ.
4—2

-

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛИНЕЙНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ЭЛЕКТРОМОНТЕР,
СЕКРЕТАРЬ-МАШИНИСТКА (на временную ра-

боту).
Обращаться по адресу: Комсомольское шоссе, дом

№ 21. Телефон № 2-29-82.
3—а

Г

Сердечно благодарим коллектив шахты № 3, всех соседей, оказав-
ших помощь в похоронах Иванова Владимира Сергеевича.

Жена и сын.

От всего сердца благодарим коллектив печного цеха ОПЗ «Слан-
цы», родных, близких и жильцов домов №№ 63 и 65 по улице Ло-
моносова за помощь, оказанную в похоронах нашей любимой жены и

матери Ермаковой Елизаветы Петровны.
Муж, дети.
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